

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de Centro de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, celebrada el 4 de marzo de 2019

Se reúnen el día 4 de marzo del 2019 a las 9:30 horas en primera convocatoria y a las 10:00 horas en segunda convocatoria, en la sala de Grados del edificio B de Empresariales, los siguientes miembros de la Junta de Facultad:

SECTOR PDI-Funcionario	
- Burgos Jiménez, Jerónimo de	- Jerez Gómez, M ^a Pilar
- Carretero Gómez, Anselmo	- Lorenzana de la Varga, Tomás
- García Tabuyo, Manuela	- Montoya Lázaro, Beatriz
- Gómez Díaz, Donato	- Sierra Capel, Francisco J.
SECTOR PDI-Resto	
- Estrella Ramón, Antonia	- Segovia López, Cristina
- Marín Carrillo, Gema	- Uribe Toril, Juan
SECTOR-Alumnos	
Sector PAS	

Excusan su ausencia los profesores:

Juan Carlos Gázquez, Belén Marín, Amalia Magan, Raquel Sánchez, Manuel Sánchez, Laura Piedra, M^a José Muñoz, y Jorge Tarifa.

Comienza la sesión atendiendo al siguiente orden del día:

1. Informe del Decano.

El Señor Decano da la bienvenida a los nuevos integrantes de la Junta de Facultad y agradece a aquellos que han finalizado su participación en la citada Junta.

Comienza este informe trasladando el agradecimiento de Salvador Carmona a toda la Facultad por el apoyo recibido en todo el proceso del Doctor Honoris Causa y especialmente a los compañeros que estuvieron presentes en el acto.

Señala que continuamos con la baja del PAS de la Facultad y que no hay perspectivas sobre su incorporación a corto plazo. La persona que la sustituye, África, estará en la Facultad hasta el 26 de marzo, y según Gerencia no se puede prorrogar su continuidad pues procede de una bolsa de sustitución y ya lleva 6 meses en la UAL.

Próximamente se realizará la liquidación del presupuesto y preparación del año siguiente. En principio no había remanente, pero Gerencia nos ha incorporado más tarde el remanente del curso anterior y otros pagos atrasados (por la parte de los cursos de inglés que adelantó la Facultad).

Se informa de las actividades previstas para la semana del patrón: Concurso de poster, campeonato de fútbol y pádel mixto, Jornadas sobre Aprendiendo de la Experiencia, conferencias (ética y pensiones), charlas con empresas para captación de talento, chocolatada, cine club, conferencia del patrón.

Respecto a las prácticas de empresa se ha mejorado el funcionamiento, intensificando el control respecto a los alumnos procedentes de China en cuanto a su nivel de idioma, exigiéndoles un B2 de español real.

Se ha mantenido reunión con coordinadores de áreas y titulaciones para informar sobre TFE grupales (no se solicitarán salvo petición expresa antes del 8 de marzo), perfilar la oferta de grupos y la posible solicitud de asignaturas que se considera necesario pasar de 7,5 a 10 horas de presencialidad. Se informa que se va a solicitar al vicerrectorado una serie de asignaturas para su ampliación. Las asignaturas serían Dirección financiera I, Introducción al marketing turístico, Dirección de Operaciones II, Estadística avanzada, Dirección financiera II, y si nos llega alguna petición más (pero se recomienda ser muy restrictivo ya que no está clara la financiación de la Junta de Andalucía y cuantas más se piden menos probable es que nos la concedan).

Se informa que se va a mantener una reunión con el Vicerrectorado para tratar el calendario académico 2019/2020, las prácticas de empresa y becas de colaboración y las modificaciones previstas de títulos. Debido a los problemas existentes para ajustar los horarios y las aulas en los grupos de mañana, seguramente a medio plazo deberemos movernos más hacia un 50% grupos de mañana y 50% grupos de tarde.

Se informa que la convocatoria de multimodalidad que saldrá próximamente, exigirá un proyecto de innovación docente evaluado por el Vicerrectorado. Se tendrá en cuenta la valoración de los alumnos del cuestionario de valoración y recomendación multimodal elaborado por Decanato, por lo que animamos a los alumnos a que lo cumplimenten. Aquellas asignaturas que salga claramente desfavorable no se informarán positivamente, previo análisis con el Coordinador de la Titulación y de la asignatura.

Se está estudiando con Derecho varias alternativas para mejorar la docencia con el doble grado y la posibilidad de sacar grupo no específico con cupo.

2. Aprobación, si procede, de la propuesta de asignaturas al plan de Fomento de Plurilingüismo (convocatoria 2019/20).

Se presentan diversas solicitudes de asignaturas al plan de Fomento de Plurilingüismo (convocatoria 2019/20).

Se adjuntan todas las propuestas en el anexo I.

Se aprueban por asentimiento todas ellas.

3. Otros asuntos de trámite.

No se han producido otros asuntos de trámite.

Siendo las 11:00 horas del día indicado se levanta la sesión de la Junta de Facultad.
De todo lo cual, como Secretaria, doy fe:

Vº Bº

Secretaria

Decano: D. Jerónimo de Burgos Jiménez

Fdo. Dña. Manuela García Tabuyo